

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Pensées

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1909, tome 11, p. 329

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

PENSÉES

La vie présente est le poste où nous devons gagner notre classement dans la vie future. Nous devons être heureux d'y rester pour faire notre devoir. Le plus grand de tous et d'acheminer, par notre exemple, nos contemporains vers la vie éternelle.

Il n'importe pas qu'il soit large le sillon que nous devons tracer, pourvu que nous l'arrosions de nos sueurs, quelquefois de nos larmes, et même de notre sang, si le devoir l'exige.

Une âme fortifiée ou sauvée vaut mieux que l'univers conquis.